Ä4 Stresstest Demokratie

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND Sachsen-Anhalt

Beschlussdatum: 25.04.2024

Änderungsantrag zu A1

Nach Zeile 166 einfügen:

Abgrenzung auf allen politischen Ebenen

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sind eine Partei, die sich klar gegen rechtsextreme Ideologien positionieren. Wir dürfen nicht hinnehmen, dass die Grenzen nach rechts außen immer wieder überschritten werden. Durch dieses Verhalten wird rechtsextremistisches Gedankengut immer weiter in die gesellschaftliche Mitte getragen und normalisiert. Aus diesem Grund ist sowohl eine inhaltliche als auch personelle Abgrenzung von jeglichen rechtsextremen Parteien, Organisationen und Institutionen in der Politik auf Bundes-, Landes- und Kommunalebene unerlässlich.

Zudem werden die Narrative von Parteien wie der AfD immer wieder unverändert oder in abgeschwächter Form übernommen. Dadurch rückt der politische Diskurs in Deutschland immer weiter nach rechts. Das stärkt am Ende nur die AfD selbst. Gegen rechtsextreme Politik hat es und wird es auch nie helfen, wenn die anderen politischen Kräfte auch mit ihrem Diskurs und ihren Positionen weiter nach rechts rücken. Deswegen treten wir auch in Zukunft geschlossen für Menschenrechte, eine vielfältige Gesellschaft und die Würde aller Menschen ein.

Begründung

erfolgt mündlich